



## La Fundación Secretariado Gitano y el centro de día Hera abren sus puertas

La Fundación Secretariado Gitano abrió ayer sus puertas para dar a conocer su labor a amigos, vecinos, empresas y representantes municipales. El reclamo de la jornada, que tuvo su espacio de celebración y convivencia era un mensaje claro: "Ven, es mucho lo que nos une".

Por la tarde fue el turno del centro de día Hera, que celebró su inauguración en sus instalaciones de la calle Aguillón, en San Pedro de Visma. **R.L.**



### JUEGOS PARA LOS VISITANTES

Más de 150 personas conocieron ayer la labor de la Fundación Secretariado Gitano. Además de información, en la sede de la asociación hubo espacio para los juegos. FOTO: QUINTANA



### UN NUEVO CENTRO EN SAN PEDRO DE VISMA

La zona de San Pedro de Visma festejó por todo lo alto la inauguración del centro de día para la Tercera Edad del grupo Hera. El acto contó con la asistencia de decenas de personas. FOTO: JAVIER ALBORÉS